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Niederschrift 

Öffentlicher Teil 

GV/44/2022/19-24 

Gremium Gemeindevertretung 

Sitzung am: 07.11.2022 

Sitzungsort Gemeindesaal, Lindenallee 14, 15366 Hoppegarten 

Beginn: 18:00 Uhr    Ende:  22:00 Uhr 

anwesend: 

Vorsitzender der Gemeindevertretung 
Herr Juschka, Kay       
1. stellv. Vorsitzende/r 
Herr Klemm, Thomas 
2. stellv. Vorsitzende/r 
Herr Dachroth, Mirko 
Mitglieder 
Herr Arndt, Christian  
Herr Birnbaum, Maurice  
Frau Bleckert, Sandra    
Herr Bündig, Jan-Peter     
Herr Eißrig, Andreas     bis 20:00 Uhr 
Herr Dr. Galeski, Frank   
Herr Hannemann, Wilfried 
Herr Heinecke, Robert 
Frau Helmig, Katja     
Frau Hummel, Helga    
Frau Katzer, Claudia     
Herr Klahr, Christian  
Frau Knihs, Andrea      
Herr Landherr, Markus     
Frau Machel, Sandra   
Herr Molks, Steffen 
Frau Münch, Manuela    
Herr Radach, Stefan   
Herr Scherler, Thomas     
Frau Schmäke, Bianka    bis 21:15 Uhr 
Herr Seidel, Volkmar    
Herr Toleikis, Wolfgang     
Herr Wolsdorf, Jens 
Bürgermeister 
Herr Siebert, Sven 

Verwaltung 
Herr Große, Peter 
Frau Kämpf, Ulrike  

https://ai.hoppegarten.de/sessionnet/bi/pe0051.php?__kpenr=10290&grnr=68
https://ai.hoppegarten.de/sessionnet/bi/pe0051.php?__kpenr=10290&grnr=68
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Frau Bianca Hinkel 
Frau Lahne, Franziska 
Frau König, Anett 

abwesend: 

Mitglieder 
Frau Brestel, Kerstin   
Herr Vorwerk, Jens 
 

 

 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

1  Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 
der Anwesenheit 

2  Feststellung der Tagesordnung, ggf. 
Beschlussfassung über eine Änderung 

3  Feststellung von Ausschließungsgründen 
4  Entscheidungen über mögliche Einwendungen zu 

den Niederschriften vom 19.09.2022, vom 
26.09.2022 und vom 17.10.2022 

5  Mitteilungen des Bürgermeisters 
6  Mitteilungen des Vorsitzenden der 

Gemeindevertretung 
7 Mitteilungen der Ortsvorsteher 
8 Einwohnerfragestunde 
9  Anfragen der Mitglieder der Gemeindevertretung 
9.1     Schriftliche Anfragen 
9.2 Mündliche Anfragen  
10     Beanstandung Beschluss der GV vom 26.09.2022  

- Befangenheit des Bürgermeisters 
(Kartenvergabe Rennbahn Hoppegarten) 

11     Informationsvorlagen 
11.1     Informationen zu offenen Sachthemen des  

Bürgermeisters 
12     Beschlussvorlagen 
12.1 AN 168/2022/19-24  Abberufung / Berufung eines sachkundigen  

Einwohners 
12.2 AN 130/2022/19-24  Baumschutzsatzung / Gehölzschutzsatzung 
12.3 AN 144/2022/19-24  Neubau Kita Dahlwitz 
12.4 AN 164/2022/19-24  Behindertenparkplatz 
12.5 AN 166/2022/19-24  Aufhebung der Denkmalbereichssatzungen 
12.6 AN 165/2022/19-24  Erstellung Haushalt 2023 
12.7 AN 167/2022/19-24  Antrag zur Überprüfung der Beendigung des  

Vertragsverhältnisses mit dem Wasserverband 
Strausberg-Erkner 

12.8 AN 162/2022/19-24  Aufstellungsbeschluss Änderung FNP 
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12.9 DS 361/2022/19-24  Aufstellungsbeschluss für den Bebauungsplan  
"Unternehmer-Campus Hönow" - Bezug auf DS 
333/2022/19-24 und DS 190/2021/19-24 

12.10 DS 342/2022/19-24  Vorkaufsrechtssatzung 
12.11 DS 345/2022/19-24  Städtebaulicher Wettbewerb für die Erweiterung  

oder Neubau der Peter Joseph Lenné Schule 
12.12 DS 357/2022/19-24  Aufstellungsbeschluss über die 3. Änderung des  

Bebauungsplans "Gewerbegebiet 2b-Nord"  
12.13 DS 366/2022/19-24  Vergabe Winterdienst (Wintersaison 2022/2023) 

 

Öffentlicher Teil 

 
1  Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Anwesenheit 

 

Es wird die ordnungsgemäße Ladung der Sitzung festgestellt. 

 

Die Gemeindevertretung ist mit den o. a. anwesenden Mitgliedern beschlussfähig. 

 
Zu Beginn der Sitzung sind 27 GemeindevertreterInnen anwesend. 
 
 
2  Feststellung der Tagesordnung, ggf. Beschlussfassung über eine 

Änderung 

 

Folgende Änderungen der Tagesordnung wurden beschlossen:  

 
Sven Siebert: DS 345 wird zurückgezogen 
Thomas Scherler: TOP 10 von der TO nehmen, da mit der Einladung keine Begründung 
versandt wurde. 
Kay Juschka: Die Begründung wird zur Kenntnis genommen und vorgeschlagen, den 
Punkt nicht zu behandeln. 
Sven Siebert: Ist mit dem Vorschlag einverstanden. 
 

3  Feststellung von Ausschließungsgründen 

 

Es wurden folgende Ausschließungsgründe festgestellt:  

 
Wilfried Hannemann: Erklärt seine Befangenheit zu TOP 12.10, DS 342. 
 

4 Entscheidungen über mögliche Einwendungen zu den Niederschriften vom 
19.09.2022, vom 26.09.2022 und vom 17.10.2022 

 

Die Protokolle werden ohne Änderungen zur Kenntnis genommen. 
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Steffen Molks: Unter welchem Tagesordnungspunkt werden die ganzen offenen 
Unterlagen beigereicht und Fragen beantwortet? Wenn die Zusage durch den BM erfolgt, 
Unterlagen nachzureichen, muss dies auch verlässlich erfolgen. 
Kay Juschka: Nachfragen sind bei den Anfragen der Mitglieder der GV möglich. 
 
 
5  Mitteilungen des Bürgermeisters 
 
 
Der Bürgermeister/die Verwaltung informiert über folgende Punkte: 
 

➢ Am 9.11. AG Wasserperspektive des Landesamtes für Umwelt tagt im Saal. 
➢ Am 16.11. Treffen Kooperationsratstreffen um 18 Uhr im Rathaus Neuenhagen. 
➢ Anfrage der Linken Flächenankauf KWO für Schule durch den Kreis ist noch offen. 

Dem Protokoll war nichts zu entnehmen. Erbbaupacht wird dem Landkreis 
angeboten, ein Kauf nicht. 

➢ Frau König (Kämmerin) und Herr Tzschätzsch (Gerätewart) stellen sich vor. 
➢ Franziska Lahne: 20.10. Gerichtsverfahren Ausgleichsbeträge 

Siedlungserweiterung: Weitere Unterlagen in Strausberg sind abzufordern. Fraglich 
ist, ob die im Amt Hoppegarten (Gemeinde Hönow) beschlossene Satzung gültig 
ist. 

➢ Peter Große:  
o Entwicklung des Gaspreises ist in der Infovorlage des BM enthalten. 
o Bäume Radweg Neuenhagen endet noch auf der Gemarkung Neuenhagen. 
o Gitterboxen für Laubaufnahme in Neuenhagen sind privat aufgestellt. Bernau 

startet Projekt für diese Art der Laubsicherung. Projekt wird ausgewertet und 
ggf. Erfahrungen übernommen. 

 
 

6  Mitteilungen des Vorsitzenden der Gemeindevertretung 
 
 
Der Vorsitzende informiert über folgende Punkte: 
 

➢ 15.12.2022 Weihnachtsfeier im Remónte, ab 17 Uhr. 
➢ Entwurf Sitzungstermine 2023 liegt auf dem Platz. 

 
 
7  Mitteilungen der Ortsvorsteher 
 
 
Es werden folgende Informationen gegeben: 
 

➢ Christian Klahr: 
o Konzertreihe in Hönow findet seit Jahresbeginn statt und werden gerne 

angenommen. 
o 14.10. erfolgten Anfragen aus dem Ortsbeirat heraus. Antworten sind noch 

offen, beispw. Sauberkeit HEP-Parkplatz, Bank Bushaltestelle Stienitzstr., 
Baumschnitt muss dringend erfolgen. 

▪ Sven Siebert: Gespräch mit HEP-Betreibern fand statt. 
▪ Peter Große: Gehwegbreite bei der Bank muss beachtet werden. Die 

zeitnahe Aufstellung wird noch einmal geprüft. Baumschnitt wird 
nachgehalten und ggf. nachgefordert. 
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➢ Andrea Knihs: 
o Strom- und Wasseranschluss am Spielplatz soll errichtet werden. 
o Altkleidercontainer zwei Stellen im OT sollten erhalten bleiben 
o Vereinsförderung wurde besprochen. 

➢ Stefan Radach: 
o Altkleidercontainer sollten an den bisherigen Standorten erhalten bleiben 
o Sondersitzung Verkehrskonzept findet kommenden Montag statt. 
o Kleiner Weihnachtsmarkt findet am 3.12.2022 wieder statt. 
o Herbstputz wird in Birkenstein stattfinden. 
o Schulkonferenz in der Lenné-Schule fand statt. Reinigungsqualität in der 

Schule ist nach Aussage der Schulleiterin mangelhaft. 
o Bernd Keller, ehemaliger Ortswehrführer, ist aus dem aktiven Dienst nun 

ausgeschieden. 
 
 
8 Einwohnerfragestunde 
 
 
Folgende Fragen wurden gestellt:  
 
Einwohnerin 1: Seit 14 Tagen ist die Budohalle geschlossen und wird baulich 
hergerichtet. Kann die Rehagruppe im Gemeindesaal unterkommen? 
Sven Siebert: Es wird ein Ausgleichsangebot unterbreitet. 
Einwohnerin 2: Wie geht es mit dem geplanten Gewerbegebiet in Hönow weiter? Ich bin 
die Bewohnerin des Inselhauses auf der Fläche und bitte um Auskunft. Ich habe bisher 
kein Wegerecht. Mir wurde vom Vorhabenträger nahegelegt wegzuziehen. 
Sven Siebert: Über das Erbbaupacht- und Wegerecht wird es noch einmal eine weitere 
Prüfung geben. 
Einwohnerin 3: Gibt es zum alten Feuerwehrgebäude in Hönow ein Gutachten zur 
Wirtschaftlichkeit? 
Sven Siebert: Ein Gutachten ist beauftragt, liegt aber noch nicht vor. 
 
 
9  Anfragen der Mitglieder der Gemeindevertretung 
 
9.1 Schriftliche Anfragen 
 

➢ Siehe RIS 
 
 
9.2 Mündliche Anfragen  
 
 
Folgende Anfragen wurden gestellt:  
 

➢ Dr. Frank Galeski: Anfrage zum KWO-Gelände: Antworten zu den Fragen 1-
3 sind noch offen. Die Weigerung zur Auskunft ist nicht nachzuvollziehen. 

➢ Sven Siebert: Alle notwendigen Aussagen werden zugeführt. Einige Fragen 
beziehen sich auf reines Verwaltungshandeln und müssen entsprechend 
nicht beantwortet werden. 

➢ Volkmar Seidel: Anfragen auf Informationen des Bürgermeisters sollten 
direkt im entsprechenden Tagesordnungspunkt zugelassen werden. Meine 
Nachfrage zum KWO-Gelände: Wie hoch ist der notwendige Flächenbedarf? 
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Was schlägt die Verwaltung vor, also in welcher Art soll die notwendige 
Fläche für den Schulbau an den Landkreis übertragen werden? 

➢ Sven Siebert: Herr Seifahrt (LK) hat 24.900 m2 Flächenbedarf für die Schule 
benannt.  

➢ Steffen Molks: Über welche Art der Flächenübertragung wurde verhandelt? 
Kauf, Schenkung, Pacht? Der Landrat hat verkündet, es hätte eine 
Übereinkunft mit der Gemeinde gegeben. 

➢ Sven Siebert: Es gab keine konkreten Verhandlungen, auch keine 
Übereinkunft. 

➢ Andrea Knihs: Es wurden zwei Anfragen gestellt, die leider nicht im RIS zu 
finden sind. 

1. Neubaugerätehaus Müho 
2. Bustaktung Müho 

➢ Sven Siebert: Die Fragen werden schriftlich beantwortet und auch ins RIS 
eingestellt. 

➢ Volkmar Seidel: Feuerwehr  
1. In Hönow gibt es die größte Veranstaltungsstätte in MOL. Liegen alle 

Genehmigungen vor. 
2. Gibt es Überlegungen, die Wehren Müho und DaHo 

zusammenzulegen. 
3. Es gibt in nahezu jedem HH eine Position für den Erwerb von 

Fahrzeugen. Was geschieht mit den Fahrzeugen, die aus dem 
Fuhrpark unserer Wehren ausgemustert werden? 

➢ Sven Siebert:  
1. Die Antwort wird innerhalb von 10 Tagen nachgereicht. Der genau 

Stand ist nicht bekannt. 
2. Hierzu gab es interne Beratungen und Gespräche mit den Wehren. 

Standort soll nicht aufgegeben werden. Gespräche werden 
ausgewertet und die Ergebnisse werden im Bauausschuss vorgelegt. 
Ziel ist es, den Vorgaben aus dem Gefahrenabwehrbedarfsplan 
gerecht zu werden. 

➢ Maurice Birnbaum: Wie kann bei der aktuellen Beschlusslage, neue FW-
Gerätehäuser zu bauen, ein Mitarbeiter davon abweichende Pläne und 
Gespräche initiieren? 

➢ Kay Juschka: Es gibt aus 2020 auch einen Beschluss, der den BM 
beauftragt, bis Ende 2020 der GV Vorschläge zu unterbreiten, um den 
Vorgaben aus dem Gefahrenabwehrbedarfsplan gerecht zu werden. 

▪ Auf der nächsten GV-Sitzung wird es einen TOP zu den 
Maßnahmen aus den Gefahrenabwehrbedarfsplan geben. 

➢ Dr. Frank Galeski: Wie ist der Sachstand Benennung 
Antikorruptionsbeauftragten? 

➢ Sven Siebert: In dieser Woche findet ein Gespräch mit einer Bewerberin 
statt. 

 
 
10  Beanstandung Beschluss der GV vom 26.09.2022  

- Befangenheit des Bürgermeisters (Kartenvergabe Rennbahn 
Hoppegarten) 

 
➢ Beanstandung des Beschlusses Befangenheit Bürgermeister (GV 26.9.2022, TOP 

10.9) 
 
Wird nicht behandelt. 

https://ai.hoppegarten.de/sessionnet/bi/getfile.php?id=69156&type=do
https://ai.hoppegarten.de/sessionnet/bi/getfile.php?id=69156&type=do


  Ausdruck vom: 10.11.2022 
  Seite: 7/ 12 

11  Informationsvorlagen 
 
11.1  Informationen zu offenen Sachthemen des Bürgermeisters 
 

➢ Informationsvorlage 
➢ Anlage 1 – Vergabe von Freikarten für die Rennbahn 
➢ Anlage 2 – Kosten Fernwärme SEW 
➢ Anlage 3 – Sitzungsplan 2023 

 
 
Pause 19:40 Uhr – 20:00 Uhr 
 
 
12  Beschlussvorlagen 
 
 
12.1 AN 168/2022/19-24  Abberufung / Berufung eines sachkundigen  

Einwohners 
 
 
Beschlussvorschlag: 
Die Gemeindevertretung Hoppegarten beschließt gemäß § 43, Abs. 4 BbgKVerf zum 
01.01.2023  

• Hrn. Michael Machel aus dem Ausschuss Haushalt, Finanzen und Wirtschaft 
abzuberufen 

und 

• Herrn Michael Scherzer, wohnhaft in 15366 Hoppegarten / OT Hönow in den 
Ausschuss Haushalt, Finanzen und Wirtschaft zu berufen. 

 
Abstimmung: 
 
Anwesend 26 Mitglieder. 
 

Ja Nein Enth 

25 1  

 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Beschlussvorlage mehrheitlich angenommen. 
 
12.2 AN 130/2022/19-24  Baumschutzsatzung / Gehölzschutzsatzung 
 
Beschlussvorschlag: 
Die Gemeindevertretung Hoppegarten beschließt die in der Anlage beigefügte Satzung der 
Gemeinde Hoppegarten zum Schutz von Bäumen, Feldhecken, Sträuchern und 
Kletterpflanzen (Baumschutzsatzung). 
 
 
 
 
 

https://ai.hoppegarten.de/sessionnet/bi/getfile.php?id=68919&type=do
https://ai.hoppegarten.de/sessionnet/bi/getfile.php?id=69034&type=do
https://ai.hoppegarten.de/sessionnet/bi/getfile.php?id=69055&type=do
https://ai.hoppegarten.de/sessionnet/bi/getfile.php?id=69157&type=do
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Stellungnahme/Alternativvorschlag der Gemeindeverwaltung: 
 

 
 
Beschlussvorschlag: 
Die Gemeindevertretung Hoppegarten beschließt die Satzung der Gemeinde Hoppegarten 
zum Schutz von Bäumen (Baumschutzsatzung), hier den Entwurf der Verwaltung 
221104_Baumschutzsatzung_kleine Anpassung (3. NEU). 
 
Die Gemeindeverwaltung wird darüber hinaus beauftragt, mit externer Fach-Expertise 
(beratend, fachliche Moderation) ein auf das Gemeindegebiet anwendbarer 
Satzungsentwurf unter Hinzuziehung der politischen Gremien und Sachkundigen / 
Verantwortlichen zu erarbeiten.  
 
Hierbei sollen neben dem Schutzzweck der Bäume 

• die aktuellen Entwicklungen im Bereich Umwelt, Bevölkerung und Gemeinde,  

• die Nachverfolgungs- und Ahndungsmöglichkeiten durch die Verwaltung/Behörden,  

• die Anwendbarkeit für Baugenehmigungsverfahren sowie  

• die aktuelle Gesetzgebung und gemeindlichen Beschlüssen  
Beachtung finden. 
 
Geschäftsordnungsantrag Volkmar Seidel: Verweis in den Hauptausschuss.  
 
Abstimmung GeschO-Antrag: 
 
Anwesend 26 Mitglieder. 
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Ja Nein Enth 

4 18 4 

 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Geschäftsordnungsantrag abgelehnt. 
 
 
Abstimmung über den vorgelegten Alternativvorschlag „Baumschutzsatzung“ der 
Gemeindeverwaltung (221104_Baumschutzsatzung_kleine Anpassung (3. NEU)): 
 
 
Anwesend 26 Mitglieder. 
 

Ja Nein Enth 

20 3 3 

 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Beschlussvorlage mehrheitlich angenommen. 
 
Der Einreicher zieht aufgrund des Abstimmungsergebnisses seinen Antrag zurück 
und wird mögliche Regelungsinhalte ins weitere Verfahren einbringen. 
 
 
12.3 AN 144/2022/19-24  Neubau Kita Dahlwitz 
 
 
Beschlussvorschlag: 
Die Gemeindevertretung Hoppegarten beschließt den Neubau einer weiteren Kita im 
Ortsteil Dahlwitz-Hoppegarten. Es sind umgehend auf der Grundlage der Analysen des 
Bedarfs die Standortuntersuchungen zu beginnen sowie die Kosten zu ermitteln. Im 
Haushalt 2023 sind für Planung und Ausführung die erforderlichen Kosten einzustellen. 
 
 
Verwaltungsvorschlag: 

 
 
Der Einreicher macht sich den Alternativvorschlag der Gemeindeverwaltung zu 
Eigen, aber statt „Die Verwaltung empfiehlt …“ wird ersetzt mit „Die 
Gemeindeverwaltung wird beauftragt …“ 
 
Abstimmung: 
 
Anwesend 26 Mitglieder. 
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Ja Nein Enth 

10 12 4 

 
Abstimmungsergebnis: 
 
Beschlussvorlage mehrheitlich abgelehnt. 
 
 
12.4 AN 164/2022/19-24  Behindertenparkplatz 
 
 
Beschlussvorschlag: 
Die Gemeindevertretung Hoppegarten beschließt, in unmittelbarer Nähe des Birkenplatzes 
auf der befestigten Parkfläche auf dem Birkenplatz / Birkenstraße einen 
Behindertenparkplatz auszuweisen. Die Kosten sind aus dem laufenden Haushalt 2022 zu 
begleichen. 
 
Vom Einreicher geändert. 
 
Sven Siebert: Die Verwaltung wird an einem geeigneten Standort in unmittelbarer 
Spielplatznähe einen Behindertenparkplatz errichten. 
 
Abstimmung: 
 
Anwesend 26 Mitglieder. 
 

Ja Nein Enth 

26   

 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Beschlussvorlage einstimmig angenommen. 
 
 
12.5 AN 166/2022/19-24  Aufhebung der Denkmalbereichssatzungen 
 
 
Beschlussvorschlag: 
Die Gemeindevertretung beschließt die Satzung zum Schutz des Denkmalbereiches 
Historischer Dorfkern von Dahlwitz-Hoppegarten sowie die Satzung zum Schutz des 
Denkmalbereiches Rennbahnanlagen in Dahlwitz-Hoppegarten mit sofortiger Wirkung 
aufzuheben. 
 
 
Vom Einreicher ergänzt. 
 
 
Geschäftsordnungsantrag Andrea Knihs: Abbruch der Debatte.  
 
Abstimmung GeschO-Antrag: Mehrheitlich zugestimmt 
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Abstimmung Beschlussvorschlag:  
 
Anwesend 25 Mitglieder. 
 

Ja Nein Enth 

12 11 2 

 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Beschlussvorlage mehrheitlich angenommen. 
 
 
Christian Arndt: Der Beratungsgegenstand Ortsgestaltungssatzung wird auf die 
Tagesordnung der kommenden HA-Sitzung gestellt. 
 
 
12.6 AN 165/2022/19-24  Erstellung Haushalt 2023 
 
 
Beschlussvorschlag: 
Der Bürgermeister wird beauftragt ohne weiteren Verzug darzustellen wie er sicherstellt das 
spätestens zur nächsten regulären Ausschusswoche der Entwurf der Haushaltssatzung der 
Gemeinde für das Jahr 2023 vorliegt. Es sind Kosten darzustellen wie notfalls durch einen 
externen Dienstleister eine regelmäßige ordnungsgemäße Haushaltsführung gesichert 
werden kann. Es ist zu prüfen ob die Haushaltsführung der Gemeinde dauerhaft von 
externen Dienstleistern erbracht werden kann. Die Ergebnisse der Prüfung sind bis zum 
Quartalsende vorzulegen. 
 
 
Abstimmung: 
 
Anwesend 24 Mitglieder. 
 

Ja Nein Enth 

13 11  

 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Beschlussvorlage mehrheitlich angenommen. 
 
 
12.7 AN 167/2022/19-24  Antrag zur Überprüfung der Beendigung des  

Vertragsverhältnisses mit dem Wasserverband 
Strausberg-Erkner 

  
 
Beschlussvorschlag: 
Der Bürgermeister wird beauftragt zu überprüfen, ob es rechtlich möglich ist, die 
Mitgliedschaft im Wasserverband Strausberg zu beenden. Zudem möge er prüfen, ob eine 
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Aufnahme zur Versorgung der Gemeinde Hoppegarten bei den Berliner Wasserbetrieben 
oder alternativ beim Wasser- und Abwasserzweckverband Ahrensfelde/Eiche möglich ist. 
Gegebenenfalls durch eine Kostenübernahme der Anschlussleitungen. 
 
Sven Siebert: Unabhängig einer Beschlussfassung wird es ein Informationspapier zu den 
Formalien eines Austrittes aus dem WSE und eines Eintrittes bei den Berliner 
Wasserbetrieben geben. 
 
Abstimmung: 
 
Anwesend 24 Mitglieder. 
 

Ja Nein Enth 

13 9 2 

 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Beschlussvorlage mehrheitlich angenommen. 
 
 
 
GeschO-Antrag Volkmar Seidel: Sitzung zu Ende führen.  
 
Mehrheitlich abgelehnt. 
 
GeschO-Antrag Christian Arndt: TOP 12.13 nach diesem TOP behandeln und dann 
Schluss. 
 
Abstimmung GeschO-Antrag Christian Arndt: 
 
Anwesend 24 Mitglieder. 
 

Ja Nein Enth 

10 12 2 

 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Geschäftsordnungsantrag abgelehnt. 
 
 
Der Vorsitzende schließt um 22:00 Uhr die Sitzung.  
Nachfolgesitzung wahrscheinlich am 14.11.2022. 
 
 

 

gez. Kay Juschka      gez. Christian Arndt 

Vorsitzender der Gemeindevertretung   Protokollant 


